

GENERALANZEIGER 17.12.17

Konzert mit Orchester

Stadtfeld (pm/kl). Unter dem Motto „Vom Himmel hoch“ gestaltet das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde sein diesjähriges Weihnachtskonzert. In der Pauluskirche erklingen am Sonntag, 17. Dezember, ab 17 Uhr drei große Werke.

Den Beginn macht Otto Nicolais Weihnachtsouvertüre über den berühmten Luther-Choral „Vom Himmel hoch, da komm ich her“. Für ein stimmungsvolles Solokonzert hat das Orchester den jungen Berliner Cellisten Johannes Przygodda gewonnen, der Josef Haydns Cellokonzert in C-Dur präsentiert. Zum Abschluss gibt es einen selten gespielten musikalischen Leckerbissen: das weihnachtliche Christus-Oratorium von Franz Liszt, aus dem als Auszug drei für großes Orchester komponierte Sätze zu hören sein werden.



Cellist Johannes Przygodda wurde als Solist eingeladen. Foto: Anastasia Kobekina

HPMD-05